

*Les gouvernements de Cuba et
des Seychelles encouragent la
coopération entre leurs
bibliothèques (+Photo)*



Victoria, 5 fév (RHC) La vice-ministre cubaine de la Culture, Lizette Martínez, et le secrétaire général de l'Institut seychellois pour la Culture, le Patrimoine et les Arts, David André, ont signé mercredi un protocole d'accord pour promouvoir la coopération entre les bibliothèques nationales des deux pays.

Les deux ont signé un protocole d'accord pour promouvoir les échanges culturels entre ces institutions prestigieuses, favorisant ainsi la connaissance mutuelle entre leurs peuples, selon un communiqué de l'ambassade cubaine dans le pays africain.

Le fonctionnaire cubain a profité de l'occasion pour faire don de plusieurs exemplaires à la bibliothèque nationale des Seychelles.

Entre-temps, M. André a ratifié l'intention des deux pays de redoubler d'efforts pour préserver et promouvoir le patrimoine culturel, encourager le développement de l'éducation et faire des progrès dans l'utilisation des nouvelles technologies dans le domaine des bibliothèques.

Il a assuré que cette collaboration ouvrirait la voie à des échanges de connaissances, de ressources et d'expériences dans des domaines tels que la numérisation, la préservation et la conservation de collections documentaires de grande valeur.

Pour sa part, Martínez a déclaré que le mémorandum encouragera l'échange d'informations, d'expériences et d'expertise, les cours de formation, les ateliers, les conférences, les événements, entre autres actions visant à promouvoir et à développer les politiques nationales liées au patrimoine bibliographique et documentaire.



La signature du mémorandum a eu lieu en présence de Martha Hernández, ambassadrice de Cuba aux Seychelles, Cécile Kalebi, secrétaire permanente de l'Institut national de la culture, du patrimoine et des arts des Seychelles, ainsi que d'autres fonctionnaires du ministère des Affaires étrangères des Seychelles et de la mission diplomatique cubaine.

Ensuite, le vice-ministre cubain s'est entretenu avec la secrétaire principale du Tourisme, Sherine Francis, sur des questions liées aux actions menées par les deux pays pour diffuser et promouvoir les valeurs et la culture indigènes par le biais du tourisme durable.

Dans le cadre du programme de la visite, qui s'achèvera le 10 février, la vice-ministre rencontrera Wavel Woodcock, présidente de la commission de la presse, de la jeunesse, des sports et de la culture et vice-présidente de la commission des relations internationales, et visitera des lieux de valeur culturelle, patrimoniale et historique du pays. (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/375895-les-gouvernements-de-cuba-et-des-seychelles-encouragent-la-cooperation-entre-leurs-bibliotheques-photo>



Radio Habana Cuba